

Jakarta, 11 Agustus 2023

Yth. Bapak/Ibu Nasabah BTPN Sinaya,

Terima kasih atas kepercayaan Anda yang telah memilih PT Bank BTPN Tbk sebagai mitra yang membantu mengelola keuangan Anda. BTPN Sinaya, selaku unit layanan *Wealth Management* Bank BTPN, terus berinovasi demi memberikan pelayanan terbaik untuk Anda.

Kami informasikan bahwa efektif **29 September 2023**, rekening tabungan Taseto dan Tabungan Pasti akan **berubah nama (*re-branding*) menjadi Tabungan Sinaya**, sesuai tabel di bawah ini. Data rekening Anda, baik nomor rekening maupun kartu ATM, akan tetap sama, dan Anda dapat tetap bertransaksi melalui rekening Tabungan Sinaya Anda.

Nama Produk Sebelumnya	Nama Produk Setelahnya (Efektif 29 September 2023)
Taseto Premium	Tabungan Sinaya
Taseto Bisnis	Tabungan Sinaya Bisnis
Tabungan Pasti Valas	Tabungan Sinaya Valas

Anda juga dapat menggunakan layanan perbankan digital untuk mendapatkan pengalaman bertransaksi yang lebih baik melalui aplikasi Jenius. Dengan aplikasi Jenius, Anda dapat lebih mudah mengelola transaksi keuangan, termasuk mengelola simpanan rupiah dan mata uang asing, deposito, investasi, reksadana dan masih banyak lainnya.

Anda dapat menghubungi Relationship Manager BTPN Sinaya atau BTPN Care di 1500 300, atau (+62) 21 24505500 jika sedang berada di luar negeri, apabila memiliki pertanyaan lebih lanjut.

Anda dianggap menyetujui informasi yang kami sampaikan ini dan menyetujui transisi rekening Anda apabila tidak ada sanggahan atau pernyataan keberatan dalam jangka waktu 30 hari kerja sejak tanggal surat elektronik (surel) ini terbit.

Atas nama manajemen Bank BTPN, kami sekali lagi mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Anda atas dukungan dan kepercayaan yang diberikan. Bersama BTPN Sinaya, kita ciptakan kesempatan tumbuh dan hidup yang lebih berarti.

Hormat kami,

PT Bank BTPN Tbk



Helena

Senior Executive Vice President

PT Bank BTPN Tbk berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) serta merupakan peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS)